



毎年大盛況の公民館まつり

2/24

第15回御前崎・白羽公民館まつりが市文化会館で開かれ、多くの来場者でにぎわいました。ステージ部門では御前崎こども園、白羽保育園、白羽幼稚園の園児が元気いっぱい歌を披露したり、地域住民が公民館活動の成果を発表したりしました。広場には地元の飲食店も出店し、来場者を楽しませました。

◀会場に元気な歌声を届けた御前崎こども園の園児



光り輝くホタルを楽しみに

2/26

高松幼稚園の園児32人が門屋ホタルの里でホタルの幼虫を放流しました。門屋ホタルの会の沖二三男さん(門屋)が「ホタルは羽化してから一週間ほどしか寿命がない」と案内板を使って説明。園児らは真剣に耳を傾けていました。その後、約千匹の幼虫を放流し、「元気なホタルになってね」と声を掛けました。

◀ホタルの幼虫をそっと川に放流する園児ら



10歳以下の選手らが競う

3/2~3

第15回御前崎市長杯争奪黒潮カップU-10サッカー大会が浜岡総合運動場で開催されました。小学4年生以下で構成されたチームによる大会で、県内から18チームが参加。市内からは浜岡黒潮サッカースポーツ少年団、白羽サッカースポーツ少年団が出場し、熱い戦いを繰り広げました。

◀寒空の下、懸命にボールを奪い合う



札幌第一高校市内で合宿

3/5~10

第91回選抜高等学校野球大会に北海道代表で出場した札幌第一高校野球部が、市内で強化合宿を実施しました。市が取り組む「御前崎スポーツ振興プロジェクト」の一環で、静岡カントリー浜岡コース&ホテルが誘致。選手は浜岡球場で練習や練習試合に取り組み、温暖な当市で力を蓄えました。

◀雪国からはるばる訪れた野球部を歓迎